



**Mi Universidad**

*Hannia Valeria Santis Lopez*

*Oratoria*

*Parcial 4*

*Comunicación oral*

*Alejandra Torres Lopez*

*Medicina Veterinaria y Zootecnia*

*Cuatrimestre 2*

## LA DROGADICCION

“Consumir drogas es como darle alojamiento a un asesino en nuestra casa. Aunque duerma, sabes que en la noche puede despertar”.

Buenos días profesora y compañeros mi nombre es Hannia Valeria Santis Lopez y estoy aquí para hablarles sobre la drogadicción, empezando por señalar el grave problema que implica en nuestra sociedad y mas aun como esto esta afectando a los futuros constructores del país: los jóvenes y adolescentes.

Hoy en día la drogadicción en los jóvenes es un problema que está afectando fácilmente a nuestro entorno social, cultural y familiar.

Mi objetivo principal al venir a hablar de esto es lograr concientizar a la sociedad y sobre todo a los jóvenes y familias que están siendo afectadas por esta situación, y sobre todo convencerlos a que acepten que es un problema en donde nos involucra a todos.

Cuando hablamos de drogadicción es inevitable no relacionarlo con la juventud, pero, ¿Por qué? Los jóvenes somos considerados como el principal consumidor en producto, debido a esto estamos viviendo situaciones de controversia en la sociedad ya que la drogadicción es una enfermedad que consiste en la adicción o dependencia a ciertas sustancias toxicas, además de que esta daña nuestra salud. Una persona drogadicta pierde todo el concepto de moralidad y hace cosas que no debe hacer, la droga se convierte en el centro de su vida llegando a afectar todo su entorno.

Es importante que los jóvenes sigan obteniendo orientación y educación sobre el daño que causan las drogas no solo físicamente, sino moralmente y socialmente, así mismo enseñarles que pueden decidirse a rechazarlas y no consumirlas y decir NO a las drogas.